

## Wujudkan Pemilu Damai Kapolda Jatim Kunjungi Kantor DPRD Jawa Timur

Achmad Sarjono - [JATIM.PERS.WEB.ID](http://JATIM.PERS.WEB.ID)

Dec 5, 2023 - 15:41



SURABAYA - Pemilihan umum (Pemilu) merupakan momen untuk menentukan pemimpin dan wakil rakyat yang akan mewakili kepentingan seluruh rakyat di Indonesia.

Namun, dalam pelaksanaannya terkadang masih terjadi gesekan antar kandidat atau pendukungnya hanya karena perbedaan pilihan ataupun pandangan.

Untuk mewujudkan Pemilu yang damai, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim melakukan kunjungan kerja ke Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Timur pada Selasa (5/12/2023).

Kunjungan Kapolda Jawa Timur dan PJU Polda Jatim ke Kantor DPRD Jatim ini, disambut oleh ketua DPRD Jatim Kusnadi beserta sejumlah anggota dewan.

Kunjungan Kapolda Jawa Timur beserta pejabat utama Polda Jawa Timur ke kantor DPRD Jatim kali ini untuk membahas tentang dinamika politik dalam mewujudkan pemilu damai di Jawa Timur.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kepala Bidang Hubungan Masyarakat ( Kabidhumas ) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Dirmanto disela mendampingi Kapolda Jatim dalam kegiatan tersebut.

“Kunjungan ini membahas tentang dinamika politik dalam mewujudkan pemilu damai di Jawa Timur termasuk strategi pengamanan dalam pelaksanaan nantinya,”kata Kombes Pol Dirmanto.

Strategi tersebut kata Kombes Pol Dirmanto diantaranya adalah mengidentifikasi dini akan munculnya potensi konflik, menyelesaikan konflik dengan cara persuasive.

Selain itu kata Kombes Pol Dirmanto, pihak Kepolisian juga akan melakukan pencegahan dari awal, menjaga kamtibmas tetap kondusif selama pelaksanaan Pemilu dan menindak tegas pelanggar hukum sesuai perundang-undangan yang berlaku.

Selain membahas tentang strategi pengamanan pada setiap tahapan Pemilu demi terwujudnya Pemilu Damai dan kondusif, kunjungan Kapolda Jatim ini juga sebagai bentuk apresiasi Kapolda Jawa Timur atas peran DPRD Jatim sebagai perwakilan rakyat dalam menjaga stabilitas politik dan keamanan.

“Bapak Kapolda tadi juga mengharapkan agar semua pihak dapat bekerja sama dan menciptakan lingkungan yang kondusif dalam pelaksanaan Pemilu nanti,”terang Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini juga meminta agar seluruh elemen masyarakat yang sadar akan hak-hak politiknya, dapat mendukung upaya pemerintah dalam mewujudkan Pemilu yang damai dan sukses.

“Masyarakat juga dapat berpartisipasi dengan cara memberikan pengawasan dan pelaporan apabila terdapat indikasi kecurangan atau pelanggaran yang dapat mengancam stabilitas pelaksanaan Pemilu,”terangnya.

Menurut Kombes Pol Dirmanto mewujudkan Pemilu yang damai memang bukan tugas yang mudah, tetapi dengan kerjasama dan kesadaran bersama, hal tersebut dapat tercapai.

Hal senada juga disampaikan oleh ketua DPRD Jatim Kusnadi. Ia juga meminta semua pihak untuk bekerja sama dan berkontribusi untuk menciptakan lingkungan politik yang kondusif bagi seluruh pemangku kepentingan.

“Dengan demikian sehingga pemilu ini dapat berlangsung dengan damai, aman, dan lancar,”ujar Kusnadi. (\*)